
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0540/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau be-

treffend Postzustellung in Weisenau (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist der Verwaltung bekannt, welchen Umfang dieses Problem in Weisenau (oder 

vielleicht  

    auch darüber hinaus) hat? 

 

    Nein. Da es sich bei dem Vorgang um ein laufendes Verfahren handelt, kann 

die Deutsche  

    Post AG hierzu leider keine Angaben machen. 

 

 

2. Sind unter diesen entwendeten Briefsendungen auch Mitteilungen , Bescheide 

etc. der  

    Verwaltung an die Bürger? 

 

    Der Verwaltung sind keine Briefsendungen bekannt, die entwendet und nicht 

wieder  

    zugesendet wurden. 

 

 

3. Wie kann die Post sicherstellen, dass alle entwendeten Briefsendungen zugestellt 

werden? 

 

    Nach Mitteilung der Deutschen Post AG sind alle dort vorliegenden Sendungen 

zwischenzeit- 

    lich zugestellt worden. 

 

 

4. Was hat die Verwaltung unternommen oder wird sie unternehmen, um diese 

Problematik  

    aufzuklären und sicherzustellen, dass sich solche Vorkommnisse nicht wiederho-

len? 

 

    Der Deutschen Post AG ist bekannt, dass der Stadt Mainz sehr daran gelegen ist, 

dass sich 

    solche Vorkommnisse nicht wiederholen. Auch im eigenen Interesse ist die Deut-

sche Post 

    AG bemüht, die Problematik vollständig aufzuklären. 

 

 



Mainz, 24.01.2014 
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